

学校だより

磯の香り



平成28年4月22日
福井市長橋幼小学校
TEL：86-1119
FAX：86-1110

平成28年度がスタートしました！

元気いっぱいの入学式 4月8日(月)

4月8日(金)、1年生の入学をお祝いするかのよう、春の暖かさを感じる穏やかな日となりました。新任式の後、新1年生4名を迎えて、平成28年度長橋小学校の入学式を行いました。ちょっぴり緊張の中、入場した新1年生は、担任の先生から一人ずつ名前を呼ばれると、どの子も「はい」と元気のよい返事を返すことができました。また、大きな声で「ありがとうございます」とお礼をして、これから勉強で使う教科書をしっかりと受け取りました。

式辞では、新1年生に頑張ってほしいこととして、「じぶんのはじぶんです」「あかるいあいさつをする」「はなしをよくきく」ことを話しました。新1年生は、きらきらした目でじっと話を聞いていました。うなずきながら聞いている子も見られました。



6年生から歓迎の言葉として、「わからないことがあったら何でも聞いてください。休み時間にもいっしょに遊びましょう。」と頼もしい言葉がありました。一つ上の学年になったお兄さん、お姉さんも、後ろから、1年生の様子を見守っています。

2年生以上の子どもたちには「き・よ・う・も」の話をしました。

- 「き」 気持ちの良いあいさつをする
- 「よ」 よく考える
- 「う」 美しい心・やさしい心を持つ
- 「も」 もりもり勉強をする

「き・よ・う・も」で、「^{きょう}今日も」子どもたちみんなで力を合わせて頑張ってほしいと願っています。

元気な1年生が加わり、新たな新年度がスタートしました。長橋小学校は小規模の学校ですが、少人数のよさを生かして、子どもたち一人ひとりの力や可能性がもっと伸びていくよう、教職員一同、一丸となって取り組んでまいります。

今年度も保護者の皆様、地域の皆様のご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



新しく着任した教職員のお知らせ

今年度、下記の教職員が長橋小学校に着任しました。
前任者同様、どうぞよろしくお願ひします。

〇〇	〇〇	教頭	〇〇	中学校より
〇〇	〇〇	教諭	〇〇	小学校より
〇〇	〇〇	事務職員	〇〇	小学校より
〇〇	〇〇	調理技師	〇〇	より



平成28年度

長橋小学校 学校教育目標
「自立できる子どもの育成」

めざす児童像 〇よく考え自ら学ぶ子
〇明るく思いやりのある子
〇がまんづよくたくましい子

校訓

- ・ 宏大
日本海のように広く大きい心で
- ・ 剛健
岩割れの松のようにたくましく
- ・ 優美
水仙のように可憐に優しく美しく

平成28年度、1・2年生、5・6年生が複式学級です。国語・算数は複式の授業で行いますが、他の教科は、2学年が同じ内容を学習します。今年度、5・6年生の理科・社会は5年の内容を学習します。4年生は複式学級ではありませんが、今年度の理科は3年、社会は4年の内容を学習します。国語と算数については、各学年ごとに違う内容を学習するので、一方の学年が指導を受けているとき、他方の学年は自分たちで学習を進めていきます。そのためにも自分でよく考えて、課題を解いていく力（自学力）を育てていきます。人数が少ないですが、話し合ったり、自分の考えを発表したりする場も工夫していきます。しかしながら、多様な考えを聞く、練り合う等はやはり課題となります。今年度も、国見小、殿下小との合同学習や鷹巣小との交流学習、小規模校児童交歓会等を行い、集団の中で学び合う機会を設けていきます。

昨年度の親子ふれあい学級では、図書館司書を招いて、ブックトークを行いました。読書は「心のえいよう」と言われています。今年度も、読書の時間の確保、読み聞かせの時間の計画的な設定、読後の感想も大切にしていきます。ご家庭でも一緒に読書を楽しんでください。

子ども同士だけでなく、いろいろな人とふれあい、様々なことを学ぶ体験学習も進めていきます。今年度も地域に出かけての学習や地域の方のお力をお借りしてのふるさと学習を行い、地域を愛する子、地域から愛される子の育成をめざします。保護者の皆様や地域の皆様には、いろいろとご協力をお願いする機会もあるかと思いますが、どうぞよろしくお願ひします。



低学年の読み聞かせ



はじめての給食 4月18日（月）

1年生の給食が18日（月）から始まりました。初めての小学校の給食に1年生は、わくわく。1日目の献立は、カレーライス、キャベツのソテー、いり煮干し、牛乳です。先生に教わったように準備をして、食べる時の注意もしっかり聞いていました。野菜のおかわりをする子もいて、みんな、ぱくぱく残さずおいしくいただきました。しばらくは、教室で、給食の準備や片付けの仕方、食べ方を習いながらいただきます。上手に食べられるようになったら、上級生と一緒にみんなで給食を食べます。全校一緒に食べる日も近いです。

